



## 春休み特別企画

# 在大阪・神戸米国総領事館ってどんなところ？

八尾市姉妹都市提携協会では、コロナ禍で交換学生や教育視察団の受け入れができなくなり、八尾市の子どもたちが海外の文化に触れ、国際理解を深めてもらう機会が少なくなってしまったことから、八尾市の中学生・高校生に国際社会で活躍してみたい、留学してみたい、と思ってもらえるきっかけを作りたいという思いで、日本の中にあるアメリカ、在大阪・神戸米国総領事館訪問イベントを企画しました。

2023年3月に市内の中学校・高校に協力いただき募集を行い、3月28日に43名の中学生・高校生を連れて大阪市北区西天満にある在大阪・神戸米国総領事館を訪問しました。



総領事館へ向かうバスの中は、一人で参加している学生も多かったためか、緊張感の漂う雰囲気でしたが、徐々に慣れてきて、隣の人と仲良く話す様子も見られました。

総領事館へ着くと、厳重なセキュリティチェックを受けて、総領事館の中へ！館内の異国な雰囲気を感じ、再び緊張する学生たちですが、米国総領事館で働く職員の方から、アメリカや留学のこと、米国総領事館の仕事や将来のことなど幅広くお話しいただき、真剣に聞き入っていました。

最後には、参加者全員で記念撮影し、八尾市姉妹都市提携協会から米国総領事館へ感謝をお伝えしました。御礼として八尾市の企業「錦城護謨株式会社」のシリコングラスをお渡しし、喜んでいただきました。



帰りのバスの中では「普段入ることができないところに入れて、興奮した」「今日の話を聞いて、留学できるよう頑張りたいと思った!」などの感想がありました。

インターネットであらゆる情報が手に入る時代で、昔に比べてはるかに海外との距離は近くなりましたが、実際に話を聞いて、体験することの大切さを感じたイベントとなりました。

